

Personnes présentes :

- Directeur : Sylvain WLASSEWITCH.
- Enseignants : Gaëlle DELOULE, Céline BONNET, Audrey CHANEL, Lucas GUYON.
- Représentants de la Municipalité : Valérie VANDEL, Lætitia MOUREAU.
- Représentants des parents d'élèves : Céline FOURDRINIER, Marie-France COMPAGNON, Stephan ANDERMATT, Angélique DAGUISÉ (titulaires) et Esther VALANCOGNE, Anne-Cécile BOULEY, Karine JOURD'HUI (suppléants sans voix).
- ATSEM : Amandine GUYOT, Maryse CHARPENTIER.

Personnes excusées :

- DDEN : Françoise MAITRE.

1. Validation du CR du conseil d'école du 7 novembre 2017 :

Est-ce qu'il y a des questions ou remarques sur ce compte rendu ? Des choses à ajouter ou à enlever ?

→ *Pas de remarque particulière, le compte rendu du conseil d'école du 7 novembre 2017 est donc validé.*

2. ATSEM à la rentrée 2018 :

Comme évoqué lors du dernier conseil d'école, à la fin de ce mois de mars, Christine QUILLARD prendra sa retraite et Maryse la remplacera au poste de cuisinière à la cantine.

Lors du dernier conseil d'école, nous avons indiqué que pour la fin de l'année, on fera au mieux avec plusieurs stagiaires.

Précisions pour la fin de cette année scolaire :

Lors du premier conseil d'école de l'année, les dates de 3 stagiaires étaient connues et les dates de stage de Maëlys LACROIX en attente. Elle fera finalement 2 semaines de stages à l'école : du 28 mai au 1er juin et du 25 au 29 juin.

Après le mois de mars, il devrait donc y avoir une seule semaine sans stagiaire (du 18 au 22 juin).

Et la question de l'ATSEM à la rentrée 2018 se pose donc...

Réponse de Mme VANDEL pour la municipalité :

→ La décision finale n'est pas encore prise, mais il se pourrait qu'il n'y ait pas de 2ème ATSEM à la rentrée.

Mme VANDEL est favorable à avoir une 2ème ATSEM, mais ce n'est pas forcément le souhait du maire pour l'instant.

→ Les parents représentants proposent de demander un rendez-vous avec le maire pour en discuter.

Ils feront passer un mot d'information à tous les parents.

Remarque : Si il n'y a pas de deuxième ATSEM, ça impactera toutes les classes de l'école : les GS/CP, bien sur, mais aussi les PS/MS parce que l'ATSEM devra s'absenter de temps en temps et les plus grands parce que les décroissements comme on fait cette année avec les CM1 pendant le temps de sieste ne seront plus possibles.

Autres informations données par Mme VANDEL :

→ Maryse CHARPENTIER reprendra donc la cantine dès le début du mois d'avril. Mesdames VANDEL et CHARPENTIER sont en train d'élaborer les menus pour les premiers mois. Les menus seront équilibrés, avec des produits frais et de saison. Deux nutritionnistes ont apporté leur aide à l'élaboration de ces premiers menus, en conseillant notamment sur tous les grammages en fonction de l'âge des enfants et sur toutes les normes qui existent.

→ Le projet de réfection de la cantine avance. A la rentrée de septembre 2019, il ne devrait donc y avoir plus qu'un service et donc seulement 1h30 de pause à midi. Le soir les cours se termineront alors à 16h30.

Bonus : un immense merci unanime à Maryse pour son excellent travail comme ATSEM durant 2 ans et demi !!)

3. PPMS et exercice de sécurité :

Comme indiqué lors du premier conseil d'école, le PPMS a été mis à jour. La note d'information à destination des familles préparée par les services de l'académie a été distribuée.

Le premier exercice d'évacuation incendie a eu lieu le 21 décembre 2017.

Pas de remarque particulière sur le temps d'évacuation qui a été rapide.

Le rassemblement des classes du bâtiments des petits se faisait proche de la cabane, ce qui reste proche du bâtiment. Lors des prochains exercices, ce rassemblement se fera maintenant vers le grillage de séparation des cours.

Le prochain exercice de type attentat/intrusion aura lieu le lundi 14 mai 2018, comme annoncé en marge de la note d'information aux parents (ce type d'exercice doit être annoncé).

Le deuxième exercice de type « incendie » et l'exercice de type « confinement risque majeur » auront lieu courant mars. Pour ces exercices, les élèves doivent être habitués à réagir à un signal donc les dates précises de ces exercices ne sont pas données à l'avance.

4. Liste des fournitures pour la rentrée 2018 :

Les listes précises ne sont pas encore établies (elles figureront en annexe du dernier conseil d'école de l'année). Elles devraient être très similaires aux listes des années précédentes.

Mais la maîtresse des GS/CP aimerait ajouter à cette liste « chausson » et « blouse imperméable » pour les CP. Est-ce que cette demande supplémentaire sur la liste vous paraît raisonnable, ça ne fait pas trop?

→ *Pas de soucis, la demande est raisonnable.*

5. Le point sur les activités, projets et sorties : Réalisés et à venir :

Pas beaucoup plus d'informations que ce qui a déjà été annoncé lors du premier conseil d'école.

Le programme de la classe découverte des CE1/CE2/CM1/CM2 prend forme, même s'il reste encore quelques points à définir ou à confirmer.

Voilà le programme prévisionnel avec les connaissances à ce jour :

	-Lundi 4 juin-	-Mardi 5 juin-	-Mercredi 6 juin-	-Jeudi 7 juin-	-Vendredi 8 juin-
Matin	(voyage aller)	Visite Parc du Merlet aux Houches	Voile sur le lac Léman (Thonon les B.)	<i>(Activité à Bellevaux restant à confirmer)</i>	Course d'orientation à Bellevaux
Après-Midi	Rando Faune et Flore avec guide départ Bellevaux	Montée Glacier des Bossons <i>(à confirmer)</i>	Visite du village médiéval d'Yvoire	Accroparc à Bellevaux	(voyage retour)
Soirée	<i>(à définir)</i>	Astronomie	Astronomie	Boom	

6. Petits travaux et matériel : réalisés, en cour, demande :

a) Nous n'avons pas de demande lors du dernier conseil d'école, donc peu de travaux fait.

Cependant :

- Des étagères supplémentaires pour la classe des PS/MS ont été ajoutées.

- Pour la classe GS/CP, nous avons demandé une peinture aimantée pour le tableau, demande qui a été acceptée et qui donc devrait être fait prochainement.

b) Pour la rentrée de septembre 2018, nous aimerions :

- Des nouvelles blouses pour les enfants de PS, MS et GS (2 tailles à prévoir).

Il y a 2 ans, des blouses PBO avaient été achetées, mais elles se sont usées très très vite.

Beaucoup d'essais ont été faits, ce n'est pas facile de trouver des blouses totalement imperméables (sur le ventre, mais aussi sur les manches). Il faut aussi des blouses à scratch et pas avec des boucles. Des blouses imperméables ventre et manche, qui paraissent de qualité, sont en vente à un prix raisonnable sur le site de IKEA. Il faut compter un budget de 200 € environ pour un équipement de 25 blouses.

- Pour la classe GS/CP : ajouter des nouveaux rayons dans une étagère déjà existante.

c) Nous avons aussi :

- Une question sur les poteaux du préau de la cour de l'école maternelle : est-il utile, souhaitable, nécessaire d'ajouter une protection autour ou est-ce que ça va bien comme ça ?

→ *Une protection pourrait être utile.*

- Une question sur la lumière extérieure du bâtiment des grands qui existait avant et qui ne marche plus. Serait-il facile de la remettre en service ?

→ *A voir.*

7. Organisation de la visite du collège pour les CM2 et prise en charge de transport :

En janvier 2018, la DSDEN a envoyé de nouvelles consignes pour la visite du collège par les CM2.

Avec ces nouvelles consignes, il est quasiment obligatoire de prendre un bus spécial pour cette visite (les années

précédentes, par mesure d'économie, l'enseignant des CM2 leur donnait rendez-vous au collège, mais ça ne semble plus possible).

Comme il s'agit d'un déplacement imposé, nous aimerions que, comme les déplacements à la piscine, ce déplacement soit pris en charge directement par la municipalité.

Réponse de Mme VANDEL :

OK sur le principe (sous réserve d'un vote favorable du conseil municipal).

Il serait bien que tous les CM2 participent à cette sortie, même les quelques CM2 qui iront dans un autre collège. Nous pouvons demander les devis pour ce bus.

Comme pour une autre sortie, il faudra un parent accompagnateur de la classe, en plus de l'enseignante.

La visite du collège se termine souvent vers 15h ou 15h30, comme nous finissons les cours à 17 heures, il y aura un petit temps de classe après le retour du bus.

Ce jour là, les CM1 n'auront pas de cours (mais ils pourront être accueilli dans les autres classes de l'école si besoin).

Pour cette année scolaire, le collège de secteur nous a annoncé que la visite aura lieu le vendredi 1er juin 2018.

8. Le point sur les comptes de la coopérative scolaire :

Les recettes que nous avons eu depuis le début de l'année scolaire :

- Les cotisations, qui sont encore très bien rentrées cette année : 1100 € reçus.
- Les dons, un peu moins cette année, mais quand même 270 reçus.
- Le marché de Noël : 1242 € de recettes et 850 € de bénéfices. Une très bonne édition donc avec seulement 4 classes. Plus de 200 € de bénéfice par classe (en comptant les objets et la buvette).
- La vente des photos de classes : 1537 € de recettes et 629 € de bénéfices. Là encore, c'est une bonne vente compte tenu du nombre d'élèves en baisse. Un peu plus de recette même que l'an dernier avec moins d'élèves.
- Les participations des familles pour le voyage avec nuitées, qui sont encaissées progressivement pour ceux qui ont choisi de payer en plusieurs fois.

Remarque : nous avons évoqué en début d'année un 2ème versement de l'association de parents en plus des 2500 € déjà reçu l'été dernier. Audrey RISSE la présidente de l'association m'a dit que pour l'instant les finances de l'association étaient encore trop juste pour ce deuxième versement qui pourrait intervenir un peu plus tard dans l'année.

Au niveau des dépenses :

- La plus grosse dépense a été le premier acompte versé pour le voyage de juin 2018 : 3000 €.

(Dépenses approximatives du voyage. Hébergement et restauration : 7000 €, Bus : 2500 €, Guides, encadrement, visites et activités sur place : 3000 à 3500 €, sachant que toutes les activités ne sont pas encore calées. Au maximum donc les 13000 € annoncés au total. Transport un peu moins cher que prévu, ce qui va peut-être nous permettre d'ajouter une activité)

- Il y a eu aussi les frais pour le marché de Noël et les photos de classe. (392 € et 909 €).

- Plusieurs petites dépenses (petits équipements de classes, livres, abonnement au bibliothèques, goûter et affaires de cuisine pour les petits...) pour 620 € au total depuis le début de l'année scolaire, avec un tiers de cette somme pour des livres.

9. Autres questions éventuellement reçues avant le 27 février 2018 :

Une info diverse : depuis début février, le poste de psychologue de l'éducation nationale du secteur de Louhans est pourvu à mi-temps. Comme il n'est pourvu qu'à mi-temps, il ne pourra encore s'occuper que des urgences, mais il y a au moins quelqu'un.

Pas d'autres questions reçues.

Pas d'annexe à ce compte rendu.

Le Directeur,
Sylvain WLASSEWITCH